

El actor y humorista actuará el próximo 1 de octubre en La Despernada

# GABINO DIEGO INAUGURARÁ LA PROGRAMACIÓN CULTURAL DE OTOÑO

**Vva. de la Cañada, 9 de sept.-**El Ayuntamiento ha programado para el último trimestre del año distintas actividades culturales entre las que destacan los espectáculos. El actor y humorista madrileño, Gabino Diego, inaugura la programación de otoño el próximo 1 de octubre con "Una noche con Gabino, ocho años después" en el C.C. La Despernada.

"Nuestro objetivo seguirá siendo, pese a los recortes sufridos debido a la crisis, ofrecer espectáculos de calidad y promover todas aquellas actividades que puedan contribuir a fomentar la cultura en nuestro municipio", según la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux, quien destacó por otro lado la buena acogida de la oferta cultural municipal por parte del público. Durante el primer semestre del año, cerca de 3.000 espectadores asistieron a las distintas funciones programadas.

#### Para todas las edades

Al show protagonizado por Gabino Diego para el público adulto, se suman para el público joven "Los Golden en Blanco y Negro" de los Golden Appel Quartet y "Cómicos" (Programa Noche Joven). Completan el cartel los siguientes espectáculos destinados al público familiar: "Sueños Mágicos" del mago Riversson, "Con cierto desconcierto" de la compañía Chamber Ensemble Atenay, "La Cigarra y la Hormiga" de la compañía Xip Xap, y "Cyrano de Nueva Orleans" de la compañía Uroc Teatro. La programación incluye un concierto de la Fundación Jacinto e Inocencio Guerrero coincidiendo con la celebración de Santa Cecilia, patrona de la música.

#### **Exposiciones y cuentacuentos**

Las exposiciones también tienen un papel destacado en la programación. La Sala Aulencia, en el C.C. La Despernada, acogerá tres muestras: una sobre arquitectura titulada "Habitar. Doce Casas. Doce Historias", del 12 de septiembre al 2 de octubre; otra fotográfica que recoge la evolución del transporte en Madrid, organizada con motivo del 25 aniversario del Consorcio Regional de Transportes, del 4 al 19 de octubre, y por último, una exposición de pintura del artista José Díaz, del 18 de noviembre al 4 de enero. Junto a éstas, también se podrán visitar en los



## Departamento de Comunicación y Prensa

próximos meses otras exposiciones de distinta temática como la fotográfica titulada "Mujeres: tipos y estereotipos" de José Ortiz Echagüe o la muestra de artesanía de Laura Alonso.

### Muestra del Libro Infantil y Juvenil

Por otro lado, del 22 de noviembre al 3 de diciembre, el C.C. La Despernada acogerá la XXVI Muestra del Libro Infantil y Juvenil. Con motivo de su inauguración, los más pequeños podrán disfrutar del cuentacuentos titulado "Al son de los libros", a cargo de la narradora Alicia Merino, los días 23 y 24 de noviembre en el C.C. El Castillo y en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter respectivamente. Es el segundo cuentacuentos programado para el último trimestre del año, el primero bajo el título "Cuentos de miedo que dan risa" y a cargo del narrador Pablo Albo, tendrá lugar los días 26 y 27 de octubre en los lugares anteriormente citados. Para más información www.ayto-villacanada.es